

Ministerio de Relaciones Exteriores

Realizar consulado móvil en la Ciudad de Culpeper, Virginia, dicha solicitud se enmarca ante la cantidad de salvadoreños residentes en dicha ciudad, siendo importante el acercamiento y brindar el servicio de emisión de pasaporte in situ, el cual se estima que los beneficiarios alcanzados podrían ser un aproximado de cien connacionales, quienes solicitarán tramites de pasaportes, asimismo garantizar el derecho de documentación al acercar los

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Realizar consulado móvil en la Ciudad de Culpeper, Virginia, dicha solicitud se enmarca ante la cantidad de salvadoreños residentes en dicha ciudad, siendo importante el acercamiento y brindar el servicio de emisión de pasaporte in situ, el cual se estima que los beneficiarios alcanzados podrían ser un aproximado de cien connacionales, quienes solicitarán tramites de pasaportes, asimismo garantizar el derecho de documentación al acercar los servicios consulares a la comunidad salvadoreña, quienes por factor de distancia se les dificulta viajar hasta la Representación Consular

Funcionario que viaja: Guillermo Antonio Olivo Mnedez, Ricardo Alexander Mata Palencia, Rosa Nohemy Ayala de Bonilla, Erendida Elizabeth Miranda Moreno, Arron Humberto Portillo Melendez, Paola Maria Carrillo Larios

Cargo del funcionario: Consul General, Viceconsul y asistente administrativo

Destino: Culpeper, Virginia

Fecha de salida: 24/09/2022

Fecha de regreso: 24/09/2022

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$360.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$275.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: con el propósito de realizar consulado móvil en la Ciudad de Culpeper, Virginia, dicha solicitud se enmarca ante la cantidad de salvadoreños residentes en dicha ciudad, siendo importante el acercamiento y brindar el servicio de emisión de pasaporte in situ, el cual se estima que los beneficiarios alcanzados podrían ser un aproximado de cien connacionales, quienes solicitarán tramites de pasaportes, asimismo garantizar el derecho de documentación al acercar los servicios consulares a la comunidad salvadoreña, quienes por factor de distancia se les dificulta viajar hasta la Representación Consular

Observaciones: Terrestre